



## 校内陸上競技記録会

昨年度に引き続き、コロナ禍で「会津美里町小学生陸上競技大会」は中止となりました。そこで、5・6年生のために、校内陸上競技記録会を開催することにしました。子どもたちは、放課後の練習で自分で選んだ種目に取り組みました。先生方の協力で練習が充実し、記録会当日は緊張感を味わいながら多くの応援を受けて自己ベストを目指しました。目標を持って取り組むことの大切さと、お互いに励まし合い競い合うことで素晴らしい力を発揮できることを学びました。



## おもちゃランド(1・2年生 生活科)

9月24日(金)、2年生は生活科で作成したおもちゃを使って、1年生を楽しませる「おもちゃランド」を開いてくれました。まず、おもちゃの遊び方(6つのコーナー)の説明をしてから、1年生が思い思いにコーナーを回りました。やさしく教えてあげる2年生のおかげで、1年生は楽しい一時を過ごすことができました。

9月24日(金)、2年生は生活科で作成したおもちゃを使って、1年生を楽しませる



10月は、6年生の修学旅行と4年生の宿泊学習があります。新型コロナウイルス新規感染者数が減ってはいますが、感染症防止に努めながら行ってきます。また、昨日配付しましたが学習発表会もあります。感染防止対策の制限の中お願いすることばかりですが、ご協力をお願いします。